

Sujet : [INTERNET] Enquête publique - Observations - Société EOLIENNES DES LUPINS - Parc éolien "EOLIENNES DES LUPINS" - HANNAPES

De : >

Date : 07/03/2019 18:30

Pour : ddt-participation-public-icpe@aisne.gouv.fr

Bonjour Monsieur le Commissaire-enquêteur,

Je vous adresse ce mail pour vous informer de mon soutien à ce projet éolien sur la commune d'Hannapes, dans l'Aisne.

L'éolien est une énergie faisant partie du mix énergétique renouvelable que nous devons développer en France, pour sortir des énergies carbonnées et du nucléaire.

Cette technologie apparaît aujourd'hui comme mature, le facteur de charge est de plus en plus important, et les constructeurs n'utilisent désormais, pour la plupart, plus de terres rares pour la construction de leurs éoliennes. Ce sont donc des installations qui produiront une énergie locale grâce au vent et qui seront démontées en fin de vie comme le veut la loi.

Cette énergie apporte aussi des emplois sur le territoire : chefs de projets, technicien de maintenance mais aussi VRD, travaux de fondations, mâts et pièces.

Pour toutes ces raisons, et pour bien d'autres encore, je soutiens avec conviction le projet de parc éolien à Hannapes présenté par la société EOLIENNES DES LUPINS.

Cordialement,

/